

Leben Familie & Kinder

Richtfest in Wahren: VKKJ bekommt ein neues Haus für die Hilfen zur Erziehung + Video

Von Redaktion
2. April 2024 0 1292



Das neue Haus für die HZE-Betreuung des VKKJ in der Edmond-Kaiser-Straße. Foto: Sabine Eicker

Mehr zum Thema

Der Stadtrat tagte: War die Vorlage zum Liegenschaftsamt nur eine Organisations-



Vier Wohngruppen des Verbundes Kommunalen Kinder- und Jugendhilfe (VKKJ) bekommen bald ein neues Zuhause. Das Bestandsgebäude in der Edmond-Kaiser-Straße 11 wird durch einen Neubau am gleichen Standort ersetzt. Nach dem Baubeginn im Februar 2023 ist nun der Rohbau fertiggestellt. Das feierte der VKKJ am Dienstag, dem 2. April, mit einem Richtfest, das von Jugendbürgermeisterin Vicki Felthaus um 12 Uhr eröffnet wurde.

Nach der Begrüßung durch Betriebsleiterin Carmen Müller-Ziermann gab es den traditionellen Richtspruch, der das Haus segnen und seine Bewohner vor Unheil bewahren soll.